

国立大学法人 鹿児島大学工学部

■在籍数 1943人(2022年8月1日現在)

■学科

・先進工学科 [定員385人]

海洋土木工学プログラム 機械工学プログラム
電気電子工学プログラム 化学工学プログラム
化学生命工学プログラム 情報・生体工学プログラム

・建築学科 [定員55人]

建築学プログラム

**学校の特色**

2学科で組織する工学部。高度な専門職業人の養成教育において、一人ひとりの学生が自ら向上心をもって主体的に学修し、困難に立ち向かう「自主自立と進取の精神を有する学士」の育成を目指している。

このうち、先進工学科の海洋土木工学プログラムでは、陸上を含む沿岸域を対象に海洋環境の基盤整備や保全を目的とする研究・教育を実施。具体的には、環境システム工学分野と建設システム工学分野に分かれ、日々研究活動を行っている。

地域特性を踏まえた専門技術者の育成・輩出や市民に対する土木関連情報の提供に加え、産官連携の取り組みにも積極的に参画。地域産業の発展と安全安心な地域づくりに寄与している。

今月は鹿児島大学の4人です

修了した受講者7人、学びの成果を生かした建設業での活躍に期待が高まる=鹿児島市の県建設センター

**成果胸に**

建設業振興基金

7人が活躍誓う

建設業振興基金が就職氷河期世代(35~54歳)を対象に開講していた建設ディレクター育成コースの修了式が3日、鹿児島市の県建設センターであった。受講者7人が学びの成果を胸に今後の活躍を誓った。厚生労働省が進める短期資格等習得コース事業の一分子となり、同基金が受託。オンラインも活用しながら全20日間にわたり行われた。受講者7人が学びの成果を胸に今後の活躍を誓つた。

建設業振興基金が就職氷河期世代(35~54歳)を対象に開講していた建設ディレクター育成コースの修了式が3日、鹿児島市の県建設センターであった。受講者7人が学びの成果を胸に今後の活躍を誓つた。厚生労働省が進める短期資格等習得コース事業の一分子となり、同基金が受託。オンラインも活用しながら全20日間にわたり行われた。受講者7人が学びの成果を胸に今後の活躍を誓つた。

式では、同基金の内田敏之審議役が「ぜひ建設業に入職して『誰もが志す魅力ある業界』となるよう、発展に貢献してほしい」と期待。新井理事長(京都サンダー社長、京都市)も「建設業は社会・インフラを守る大きな産業。この職域は必ず世の中に必要とされる仕事であり、学んだ知識を就職活動に生かしてほしい

建設ディレクター育成コースが修了

輝け若人

私の実家は熊本県で、2016年に発生した熊本地震を経験しました。この時、全てのラジオラインが止まり、インフラ構造物も甚大な被害を受け、当たり前の生活ができなくなることを痛感しました。この経験から、「地震にも負けない後世に残るような構造物を作りた

い」という夢が土木を志したきっかけです。

大学入学後、土木工

学を学ぶ中で「持続可能なまちづくり」に興味を持りました。防災

対策もその一つですが、インフラ施設の老朽化

が喫緊の課題であるこ

と、まちを持続させるためにはインフラの維持が重要なことを学び、土木技術者の使命と魅

力を再確認しました。卒業後、より専門性を高め、将来は社会に貢献できる技術者になることを目標に大学院に進学しました。建設

材料研究室に在籍し、現在は修士論文の研究に取り組んでいます。

藤本裕二さん

後世に残る構造物を

と、まちを持続させるためにはインフラの維持が重要なことを学び、土木技術者の使命と魅力を再確認しました。卒業後、より専門性を高め、将来は社会に貢献できる技術者になることを目標に大学院に進学しました。建設

材料研究室に在籍し、現在は修士論文の研究に取り組んでいます。

藤本裕二さん

藤本裕